

Rixheim La mairie propose, les habitants du parc disposent

La seconde réunion de quartier de Rixheim s'est déroulée lundi soir au parc d'Entremont. Au menu des débats, une piste cyclable bien difficile à mettre en œuvre, des travaux de voirie et l'avancement de la construction du centre polyvalent.

Organiser une réunion avec les riverains du parc d'Entremont, c'est, pour les élus, un peu comme convoquer l'Union des syndicats du parc d'Entremont dans la salle de gym de l'école élémentaire afin de négocier ce qu'ils peuvent faire, ou pas. Parce que le parc d'Entremont de Rixheim, ce n'est pas tout à fait un quartier comme les autres. Ce parc est la propriété des 3200 résidents qui y vivent, et rien ne se décide sans leur accord.

Roland Walliser, le président de cette puissante organisation, est là pour le rappeler au maire, Olivier Becht. La piste cyclable promise aux riverains dès son investiture à la mairie ? Il faudra encore attendre. Du moins, c'est ce que voudraient les copropriétaires, par la voix de leurs conseils syndicaux, qui ne souhaitent pas voir aménager cette piste le long du chemin noir. « Malgré le fait que ce chemin soit pourri par manque d'entretien et que les arbres tombent », se plaint une partie des auditeurs. Cette solution semble pourtant la plus simple, la moins onéreuse et certainement la plus



Le centre polyvalent d'Entremont, dont le budget avoisine les 8,2 millions d'euros, sera opérationnel à la fin de l'automne. Photo Francis Micodi

logique. Mais quand les représentants des copropriétaires disent non, c'est non.

100 % des engagements seront tenus

« On prendra donc nos responsabilités », prévient le maire, qui compte bien tenir ses promesses puisqu'avec cette réalisation « 100 % des engagements seront tenus ». La piste cyclable se fera donc ailleurs.

Quant aux poubelles qui manquent, au plan d'eau mal entretenu et aux scooters qui squattent dans les halls d'immeubles, c'est pareil. Difficile de séparer ce qui relève de la copropriété et ce qui

relève des compétences de la Ville. Au grand dam de quelques riverains désabusés.

Les riverains ont aussi constaté l'avancement du chantier du centre polyvalent, qui sera terminé vraisemblablement à la fin de l'automne, avec six mois d'avance sur le calendrier prévisionnel. Pour un coût global de 8,2 millions d'euros, dont six à la charge de Mulhouse Alsace Agglomération (M2A), ce chantier est le plus gros de Rixheim, avec celui de l'hôpital Saint-Sébastien. Le bâtiment comprendra, au rez-de-chaussée, un périscolaire ; à l'étage, une crèche de 40 places, et au dessus, les locaux de l'Associa-

tion du centre polyvalent d'Entremont (ACPE) avec salles de rencontre et bureaux. Un grand parking est aussi en cours de réalisation, juste en dessous. Une construction très attendue par les usagers depuis l'incendie de l'ancien centre, il y a déjà cinq ans.

Enfin, les habitants de Rixheim habitués à utiliser le parc d'Entremont peuvent déjà se préparer à quelques difficultés de circulation, mais c'est pour la bonne cause. Celle de la réfection d'une grande partie de la rue Albert-Schweitzer au mois d'août. « Une opération coup de poing qui va durer 15 jours », promet Richard Piszewski, en charge des travaux de voirie.